
エレベーターホールで体操を行って

います。お手本に合わせ身体を動か

し楽しんでいます。 

おやつにホットケーキを作りました。 

皆さん「おいしいね、また食べたいね」

と好評でした。また今度作りましょうね。 

新谷明日香主任の退職に伴い、

６月２１日にひまわりユニット

へ主任として異動しました三浦

晃です。 

毎日が楽しいと思えるようにし

たいと考えています。宜しくお願

いします。 

６月１２日に礼文華観光農園へいちご狩りに行って来ま

した。あいにくの雨模様で、自分でいちごを摘むことは出

来ませんでしたが、採れたての新鮮なイチゴを食べ「これ

は美味しいね」等話され、大変満足されました。 

小林さんはオセロを楽しんでい

ます。どちらが勝ちましたか？ 

 


